
議会報告会報告書 

                                平成２６年１０月２１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             A班 

                              代表 河野朋子 

 

平成２６年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２６年 １０ 月 ２１ 日（ 火 ）１９；００ ～ 

 

２ 開催場所 厚陽公民館 

                                   

  

３ 参加人数（市民） 

            ５    人 

 

４ 担当班議員名 

      （河野朋子 ）（石田清廉 ）（岡山 明 ）（矢田松夫 ） 

（長谷川知司 ）（山田伸幸 ）（河崎平男 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会  （岡山 明 ）  〔司会〕（石田清廉 ） 

② 民生福祉常任委員会  （矢田松夫 ）  〔記録〕（河崎平男 ） 

③ 産業建設常任委員会  （長谷川知司）  〔受付〕（山田伸幸 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （河野朋子） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

 【民生福祉常任委員会】 

① 質問 岐阜県の斎場の事業費は１３億３千万円か。 

［回 答］そのとおりである。 

     

② 質問 病院事業決算では入院患者数、外来患者数が延べ人数で、解りづらいが、

一日あたりの人数は何人か。 

［回 答］一日あたりの入院患者数は１６５．９人。外来患者数は４２６人である。 

 

③ 質問 現在、市立病院前のバス停があるが、病院まで歩いていくが、グランド

オープンになるとバスが入るのか。 

［回 答］玄関前にバス停が設置される予定である。 

 

【産業建設常任委員会】 

① 質問 厚狭駅新幹線口の身障者用駐車スペースには車にマークがついていな

いと駐車できないのか。 

［回 答］管理者がいないので、利用者のマナーに委ねる。 

 

② 質問 下水道事業の事業計画の基準はどのようになっているのか。 

［回 答］７年間の計画で事業を進めているが、見直しながら事業をどこまでする

か費用対効果で実施する。 

 

③ 質問 駐車場事業特別会計の黒字は福祉などにお金をまわしては、いかがか。 

［回 答］特別会計は目的事業であるので駐車場事業特別会計に使っている。 

 

 【一般会計予算決算常任委員会】 

① 質問 豊かな体験活動の事業では、経費のかからないようにしたらどうか。 

［回 答］国、県による一年限りの全額補助事業であり、実施にあたっては多額な

経費がかかるので今年度は事業が実施されていない。よい事業であるので、実施に

向けて検討したい。 

 

② 質問 防犯灯は今回の補正で、１５０万円増額されているが、今後、何年計画

で実施するのか。 

［回 答］予算委員会では LEDの防犯灯の年次計画は示されていない。 

（注：防犯外灯は市内に約５，４００灯あり、１０年間で約半数をＬＥＤ化する計

画だが、自治会からの申請があったものについて取り組んでいる） 

 



③ 質問 附帯決議の自治会事務費補助金の明朗な会計処理指導及び支出方法を

明確にすること。とはどういうことか。 

［回 答］自治会に対して事務費補助金を受け取っておられるが公開していない自

治会があり、これが問題になりきちんとすべきである。 

 


